



Общество с ограниченной ответственностью «Энтелс»
Юридический адрес: 121471, г. Москва, ул. Рябиновая, д 69, стр.5, этаж 3,
помещение II, комната 16
ИНН 7718540189, КПП 772901001, р/с 40702810700000024780
в Филиал «Центральный» Банка ВТБ (ПАО) г. Москва
к/с 30101810145250000411, БИК 044525411,
ОКВЭД 33.30, ОКПО 76423625 Тел./факс: 7 (499) 110-31-79

Исх. № 175 от «25» декабря 2020г.

Директору НИЛ АП, ООО

Уважаемый Дмитрий Александрович !

Компания ООО «Энтелс» в период с 2018 г. по 2020 г. приобрела оборудование марки RealLab!, в частности, модули NL-16HV дискретного ввода сигналов до 220В в количестве 950 штук, компания-производитель данного оборудования – Научно-исследовательская лаборатория автоматизации проектирования, Общество с ограниченной ответственностью (НИЛ АП, ООО).

Модули RealLab! NL-16HV были применены при сборке шкафов управления устройствами сбора-передачи данных системы телемеханики и учета электроэнергии.

За период нашего сотрудничества компания НИЛ АП, ООО проявила себя как ответственный поставщик, своевременно выполняющий свои обязательства. Оборудование полностью соответствует заявленным требованиям по качеству продукции. Мы отмечаем стабильную работу и надежность приобретенного оборудования.

For the period from 2018 to 2020 Entels LLC acquired equipment of the RealLab! brand, in particular, NL-16HV modules of discrete signal input up to 220V in the amount of 950 pieces, the manufacture of this equipment is Research Laboratory of Design Automation, Ltd. (RLDA, Ltd.).

RealLab! NL-16HV modules were applied in control cabinets for data collection and transmission devices of the telemechanics and electricity metering system.

During the period of our cooperation, RLDA, Ltd. company has proved to be a responsible supplier, timely fulfilling its obligations. The equipment fully complies with the declared requirements for product quality. We note the stable operation and reliability of the purchased equipment.

Коммерческий директор


А.П.Шугаев